
Lebenshilfe Berlin e.V. I Heinrich-Heine-Straße 15 I 10179 Berlin 
  

Landesverband Lebenshilfe Berlin e.V.  

Heinrich-Heine-Straße 15 I 10179 Berlin I Vereinsregister des Amtsgerichts Charlottenburg VR 3053 B 

Vorstand: Ludger Gröting (1. Vorsitzender) | Simone Dreblow (2. Vorsitzende) 

Jana Jeschke | Ivonne Kanter | Detlef Schmidt-Ihnen | Christian Specht 

 

Vorstand 
Lebenshilfe Berlin e.V.  

Heinrich-Heine-Straße 15 
10179 Berlin 

Fon 030. 82 99 98- 1802 
Fax 030. 82 99 98- 9962 

vorstand@lebenshilfe-berlin.de 

www.lebenshilfe-berlin.de 

22. Mai 2024 

 

 
An alle Mitglieder des Lebenshilfe Berlin e.V. 
«LinID» 
 

 

 

Einladung zur Mitgliederversammlung am 22. Juni 2024 

Liebes Mitglied, 

zu unserer Mitgliederversammlung in diesem Jahr laden wir Sie herzlich ein  

am Samstag | 22. Juni 2024 | 11:00 bis 14:00 Uhr 
im Haus der Lebenshilfe Berlin | Dohnagestell 10 | 13351 Berlin. 

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen: 

AB 11:00 UHR A N M E L D U N G  

11:30 UHR  
TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 

TOP 2 Satzungsgemäße Regularien: 

   Beschlussfähigkeit | Anträge | Tagesordnung | Protokoll 

 Wahl der Versammlungsleitung gemäß § 8.7 der Satzung 
 Bestätigung der Kooptationen gemäß § 10.4 der Satzung von: 

Simone Dreblow als geschäftsführender Vorstand/2. Vorsitzende und  
Ivonne Kanter als Vorstandsmitglied 

TOP 3  Ehrungen 
TOP 4  Berichte  
   –  Bericht des Berliner Rats  – 
   –  Bericht des Vorstands  – 
   –  Finanzbericht  – 
   –  Bericht Geschäftsführung der Lebenshilfe gGmbH  – 

   P A U S E   
13:00 UHR 

TOP 5  Aussprache  
TOP 6  Abstimmung über die Entlastung des Vorstands  

TOP 7  Anträge von Mitgliedern 
TOP 8  Verschiedenes 

   E N D E    

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung sind Sie und Ihre Angehörigen  
herzlich eingeladen zu unserem Familienfest. 
  

http://www.lebenshilfe-berlin.de/


 

 
Der Veranstaltungsort ist barrierefrei.  
Die Versammlung wird in Leichte Sprache und – nach Voranmeldung – in Gebärdensprache übersetzt. 
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 08.07.2023 wurde im Sommer 2023 versandt. Sollten Sie es 
verlegt haben, sendet Frau Gottschalk (Telefon 030 82 99 98 – 1807) es Ihnen gerne zu. 
 
Der Geschäftsbericht für das Jahr 2023 steht Ihnen zwei Wochen vor der Mitglieder-
versammlung zum Download auf der Website bereit. Sie finden ihn unter dem neben-
stehenden QR-Code.  
Sie haben keinen Zugang zum Internet? Frau Gottschalk (Telefon 030 82 99 98 – 1807) 
schickt Ihnen den Bericht gerne ausgedruckt zu. 
 
Anträge an die Mitgliederversammlung richten Sie bitte bis zum 07. Juni 2024 schriftlich an den  
Vorstand. Über die Zulassung später eingehender Anträge entscheidet die Mitgliederversammlung 
gemäß § 9.g der Satzung.  
 
Gern betreuen wir während der Mitgliederversammlung Ihre Angehörigen. Wenn Sie dieses Angebot  
nutzen möchten, melden Sie sich bitte spätestens bis zum 03. Juni 2024 bei Frau Gottschalk unter  
Telefon 030 82 99 98 – 1807 oder per E-Mail (sekretariat.ev@lebenshilfe-berlin.de). 

 
Wir freuen uns auf Ihr Kommen und verbleiben mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

Ludger Gröting  Simone Dreblow 

1. Vorsitzender   2. Vorsitzende  
 

 
 
 

 

 


